

# Geschichte SCHREIBEN

90 Jahre SieMatic: Bei den Interior Design Days 2019 feierte der Hersteller aus Löhne seinen Geburtstag mit dem neu ins Leben gerufenen Wettbewerb SieMatic ID Contest und mit innovativen Möbelkonzepten



**01** Der SieMatic ID Contest war ein Höhepunkt des Jubiläumsjahres. Bei diesem Wettbewerb wurden über 300 Objekte von einer internationalen Jury bewertet und die Gewinner geehrt **02/03/06** Anschaulich erlebbar bei den SieMatic Interior Design Days 2019: die Entwicklung des Küchenherstellers zu einem Anbieter ganzheitlicher Einrichtungskonzepte wie der neuen *SieMatic SLX PURE*, die Küche und Wohnraum verschmelzen lässt **04** Gewinner des SieMatic ID Contests 2019, Best of the Best: CEO SMW Japan Yasuhiro Mori und Team, gemeinsam mit Ulrich W. Siekmann, CEO SieMatic Möbelwerke **05** Jury-Mitglied und H.O.M.E.-Gründer Alexander Geringer **07** Gewinner des Loyalty Awards mit Ulrich W. Siekmann (hinten Mitte) vor dem Eingang zum August-Wilhelm-Siekmann-Forum, in dem die SieMatic ID Days 2019 stattfanden